

Entscheidungsphase

So lief meine Entscheidung für das Auslandssemester ab

November 2019

Auslandssemester?

In einer Vorlesung von Herrn Prof. Dr. Laubach erzählte er, dass man ein Auslandssemester machen kann.

1

2

Das Überlegen begann

Wo will ich denn ein halbes Jahr hin? Wo will ich wohnen?

Dezember 2019

Entscheidung

Ich entschied mich für Südamerika, fing an zu googlen und erschrak mich über die Studiengebühren, deshalb wählte ich die Partnerhochschule in Brasilien aus, obwohl ich überhaupt kein bisschen portugiesisch sprechen kann.

3

4

Januar 2020

In Brasilien angenommen

Es stand fest, dass ich für das Sommersemester 2021 in Brasilien angenommen werde. Meine Firma hatte nach einigen Nachfragen auch zu gestimmt. Nach einigen E-Mails, die zum genauen Vorgehen geschrieben wurden, mit der Hochschule später, freute ich mich auch schon sehr ins Ausland zu gehen.

März 2020

Corona begann

Ein klein bisschen Hoffnung bestand noch, dass es bis nächstes Jahr besser wird und ich mein Auslandssemester machen kann.

5

6

November 2020

Hoffnung schwand

Da Brasilien so hohe Coronazahlen und Coronatote hatte, brach ich das Semester ab, bevor es überhaupt angefangen hatte.

Anfang Januar 2021

Projekt Auslandssemester aufgegeben

In der Zwischenzeit hatte ich mich damit komplett abgefunden, ein Auslandssemester zu belegen, denn mein Studium ist bald fertig. Ich hatte meine Abschlussprüfung Bauzeichner schon hinter mir und es blieben nur noch 2 Semester übrig, um meinen Bachelor zu beenden.

7

Entscheidungsphase

So lief meine Entscheidung für das Auslandssemester ab

Ende Januar 2021

Unerwarteter Anruf

Auf einmal klingelte das Telefon und Frau Stumm vom internationalen Office war dran. Sie bat mir ein Stipendium (dual trifft International) an und fragte mich, ob ich nicht doch nochmal ins Ausland gehen möchte

8

9

Überlegung

Zu dieser Zeit hatte ich gerade meine Klausurenphase und ich musste parallel überlegen, ob ich das ganze Prozedere noch einmal von vorne starten möchte.

Mitte Februar 2021

Entscheidung

Es stand fest, ich wollte nochmal einen Versuch wagen und ins Ausland gehen. Jedoch wollte ich mich dieses Mal nicht als Studentin in einer Uni einschreiben, sondern in einer Firma arbeiten und dort meine Bachelorarbeit schreiben. Dieses Mal suchte ich mir Spanien aus, das Land war zu dieser Zeit am realistischsten.

10

11

Ende Februar 2021

Bewerbung in Firmen

Ich schrieb einige Bewerbungen an spanische Firmen.

Juni 2021

Absagen

Ich wartete noch auf die letzte Absage, da die Firma erst meinte, dass es ganz gut aussieht. Durch Corona waren jedoch alle im Homeoffice und somit konnte mich keiner betreuen. Also sagten sie mir ab. Da schwanden meine Hoffnungen schon wieder, ein Auslandssemester zu machen.

12

13

Ende Juni 2021

Schon wieder aufgeben?

Nach weiteren Gesprächen mit Frau Stumm meldete ich mich an der Hochschule in Bilbao an.

September 2021

Start des Auslandssemesters

Ich werde dort an der Hochschule Masterkurse belegen und meine Bachelorarbeit nebenbei mit der Hochschule in Koblenz und in Kooperation mit meiner Firma schreiben. Nebenbei besuche ich noch einen Spanischsprachkurs, um meine Sprachkenntnisse zu verbessern

14

VON

MARINA

HOCHSCHULE
KOBLENZ
UNIVERSITY OF
APPLIED SCIENCES

HORL

WICE
2021/22

FÜR



Dual trifft
International

